

Angelika Lackner
Medizinische Universität Graz
Abteilung für Rheumatologie und Immunologie
Auenbruggerplatz 15
8036 Graz

Kongressbericht

EULAR 2015, Rome

Zu Beginn möchte ich mich bei der ÖGR bedanken, die es mir ermöglicht hat am EULAR 2015 von 10.06.-13.06.2015 in Rom teilzunehmen und dort mein Poster zu präsentieren.

Der EULAR 2015 in Rom bot unter anderem auch im Bereich der Health Professionals ein vielfältiges Programm und war lehrreich in vielerlei Hinsicht: Neben den „scientific sessions“, natürlich auch meine persönliche Erfahrung mit der Präsentation meines Posters und der dazugehörigen Diskussion mit Interessierten.

Es wurde über EULAR Projekte im Bereich von patient reported outcomes (PRO) berichtet, wobei die EULAR Datenbank für patient reported outcome measures präsentiert wurde, sowie neu entwickelte und validierte Fragebögen im Bereich Osteoarthritis und low back pain vorgestellt wurden. Außerdem wurden Arbeiten über die Arbeitsfähigkeit von Patienten mit rheumatischen Erkrankungen und epidemiologische Studien vorgestellt.

Insgesamt war dieser Kongress sehr lehrreich und inspirierend für neue Projekte.